

## Kleiner Rückblick auf den August 2018

von Bernd, DL2DXA

An einem Samstag Anfang des Monats: Der Hochsommer im August gibt noch mal alles! Bei angenehm warmen Temperaturen mache ich es mir auf dem Schanzberg bequem. Reinhard, DO5UH ist gerade vom Brand qrv gewesen und kommt jetzt mit seinem E-Bike auf den Schanzberg. Doch ausgerechnet heute hat sich eine Gewitterzelle über der Sächsischen Schweiz gebildet und es schüttet wie aus Eimern.



Die letzte Zuflucht glaubt Reinhard unter einer Bank gefunden zu haben. Bis der steigende Wasserstand unter der Hose ihn eines Besseren belehrt ...

Klatschnass brechen wir hier ab ...



Norbert  
DL1ARK/p  
und Franz  
DL1DTF/p  
auf der  
Wettinhöhe





*Norbert, DL1ARK und Franz, DL1DTF auf dem Turm des Hutberges*



*Franz, DL1ARK und Thomas, DO1ARK in der Gastwirtschaft am Hutberg.*

Noch ein Bild aus den heißen Sommertagen:  
Warten auf die letzten Berge des Tages ...  
Matthias, DD7NT und Olaf, DO1UZ am Ende eines langen Bergfunkertages.



---

Gemeinsam mit Jo, DJ5AA war ich im August auch wieder im Böhmischem unterwegs. Hier gleich südlich von Hrensko auf dem Ruzova hreben [GMA OL/US-296 im seltenen OKFF-0083]



Nein! Das ist kein UFO!!

Sondern der nagelneue Aussichtsturm auf dem Pastevní vrch.



Foto unten, Blick vom Pastevní vrch in bekannte Gebiete.

Der Zschirnstein ist nur wenige Kilometer entfernt. Ebenso die Kaiserkrone, der Zirkelstein und wie sie alle heißen ...



Gleiche Blickrichtung auch vom Turm auf dem Janovsky vrch [OL/US-639]. Das kleine Dörfchen Janov liegt nur 2km südlich von Hrensko.



### **Vorschau auf die nächste Ausgabe:**

4 Tage im Allgäu, dem Kleinwalsertal und der Schwäbischen Alb

Es sei denn, unsere beiden Ungarn Reisenden oder Hans-Jürgen mit Teil 2 seines Urlaubes im Sumava sind schneller ...

73 und natürlich auch 88 de Bernd, DL2DXA ☐ [dl2dxa@gmx.de](mailto:dl2dxa@gmx.de)

*Die Autoren dieses Beitrags zum „Sächsischen Bergkurier“ haben ihr Einverständnis zur Veröffentlichung gegeben. Der Bergkurier dient der Berichterstattung über den „Sächsischen Bergwettbewerb“ und über andere Outdoor Aktivitäten des Amateurfunks.*